



Le Mercure Peyragudes Loudenvielle Pyrénées a ouvert ses portes le 19 mai 2021 !

Après 18 mois de construction et une ouverture repoussée depuis le 18 décembre dernier, le Mercure Peyragudes Loudenvielle Pyrénées a ouvert ses portes le 19 mai 2021, dans le respect des mesures sanitaires en vigueur. Deuxième hôtel quatre étoiles des Pyrénées françaises proposant une offre Premium, l'établissement géré par le Groupe HIS bénéficie d'une situation géographique optimale et propose un large panel de services sur-mesure. La destination idéale pour les amoureux de la nature, à découvrir en solo, en duo, entre amis ou en famille, à toutes les périodes de l'année !

UNE EXPÉRIENCE 4* AU CŒUR DES PYRÉNÉES

Au pied des montagnes et au bord du lac de Génos, l'hôtel de 63 chambres bénéficie d'un cadre naturel préservé et d'un panorama d'exception.

Idéalement situé, il est à proximité du centre de Loudenvielle, du complexe thermo ludique de Balnéa et de la télécabine Skyvall, liant Loudenvielle à la station de Peyragudes.



Construit en harmonie avec l'esprit architectural de la vallée du Louron (mélange de pierres, de bois et d'ardoises de la région), l'hôtel 4* met à disposition des clients des services sur-mesure dans une atmosphère chaleureuse, pour vivre un séjour de détente et de prestige. Dès l'ouverture des portes de l'hôtel, le client est immergé dans une ambiance de bien-être avec différents espaces cocooning positionnés autour d'une grande cheminée centrale et plusieurs points de vue sur la nature environnante.

Entouré d'une équipe de collaborateurs locaux, c'est Oreste Traetto qui a été choisi pour prendre les commandes de l'établissement. Avec un parcours atypique et près de 20 ans passés en Asie dans des hôtels prestigieux, il vient apporter son expertise pour relever ce challenge pyrénéen !

63 chambres (avec des chambres familiales allant jusqu'à 6 personnes) dont la majorité avec balcon

1 bassin de nage extérieur chauffé

1 espace wellness sauna / jacuzzi (réservé aux adultes)

1 SPA NUXE

1 ski-room

1 panel d'animations dédiées aux enfants durant les vacances scolaires

150 m² de salles de séminaires modulables

DE LA CONVIVIALITÉ À PARTAGER AU RESTAURANT COPAINS



Imaginé par une bande d'amis, le restaurant Copains, est avant tout pensé pour passer un bon moment à plusieurs. Avec des plats signatures à se partager qui reflètent l'âme du lieu, le restaurant est un point de rencontre pour les clients hébergés comme non hébergés afin de se réunir autour d'une cuisine

sincère et savoureuse.

Le chef Clément Boyé (présent dans le groupe depuis 2015 et originaire de la Vallée du Louron) et son équipe travaillent les produits locaux pour faire déguster aux clients des plats mettant à l'honneur le "fait maison".

Une envie en journée ? Le restaurant est ouvert du matin au soir ! Snacking à midi, pause à la chocolaterie pour le goûter... on peut y faire un stop tout au long de la journée. **Envie de se retrouver autour d'un verre ?** Le bar du restaurant met en avant une carte créative avec des cocktails signatures, ainsi qu'une large sélection de Gin.

OUVERT 7J/7

DE 7H À 22H POUR LE RESTAURANT ET DE 15H À 23H POUR LE BAR

CALENDRIER DE RÉOUVERTURE

Depuis le 19 mai prochain, conformément à l'agenda de déconfinement et dans le respect des mesures sanitaires en vigueur, le Mercure Peyragudes Loudenvielle Pyrénées ouvre, en plus de l'hôtel :

- Le restaurant Copains, pour les clients exclusivement dans un premier temps, matin, midi et soir, en intérieur et extérieur, dans la limite de 6 convives à table.
- La terrasse du bar du restaurant, dans la limite de 6 personnes à table et assises.
- Les salles de réunions avec des jauges adaptées et les participants assis, selon le protocole.
- Le bassin de nage extérieur.



INFOS PRATIQUES

. À 2 heures de Toulouse

. Ouvert de mai à septembre et de décembre à mars/avril

. Adresse : Chemin du Rioutor, 65510 Loudenvielle

. Lien de réservation : <https://all.accor.com/hotel/B803/index.fr.shtml>

. Téléphone : 05 36 30 30 30

À propos du Groupe HIS :

Le Groupe HIS fort d'une solide réputation dans le secteur de l'hôtellerie restauration (18 hôtels implantés dans le sud sur plus de 11 destinations, plus de 1000 chambres, 1000m2 de SPA, près de 300 collaborateurs) est l'investisseur-exploitant porteur de ce projet ambitieux. Ce groupe créé en 2008 est une holding familiale présidée par Jean-Louis Zevaco, entouré de ses filles et dont les opérations sont orchestrées par Loïc Borie depuis 2015.

Contacts presse :

Anne GARRIGUES | anne.garrigues@agence-pgo.fr

ou Bénédicte MIGNARD | benedicte.mignard@agence-pgo.fr - 05.34.33.22.95 / 06.46.47.67.52